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Sehe ich exakt genau so......mit dem FC als Absteiger ist doch aufgrund deren finanzieller
Möglichkeiten ein direkter Aufstiegsplatz nächste Saison so gut wie weg, Relegation ist eh fürn
Arsch, bleibt noch 1 Platz übrig, damit ist also die Chance direkt hochzugehen schonmal um
50% geringer. Außerdem glaube ich nicht, dass unser Team nächste Saison nochmal das
gleiche Potential hat da ich nicht davon ausgehe, Leistungsträger, die uns im Falle des
Nichtaufstieges verlassen werden, gleichwertig ersetzen zu können. Manchmal muss eben ein
Unternehmen auch ein gewisses Risiko eingehen um erfolgreich zu sein, ich denke die Anzahl
unserer Talente im Kader und deren steigenden Marktwerte machen dieses Risiko
überschaubar!
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